

Les deux grands rendez-vous VTT de la rentrée !

La rentrée 2025 sera marquée par deux événements incontournables pour tous les passionnés de VTT : les Roc'h des Monts d'Arrée en Bretagne et la Transvolcanique en Auvergne. Tous deux sont labellisés Verte Tout-Terrain par la Fédération française de cyclotourisme, gage de qualité et de convivialité.

Les Roc'h des Monts d'Arrée

 **Huelgoat (29)**



13 & 14 septembre



Plus de 5 000 participants sont attendus pour découvrir les paysages spectaculaires du **Parc naturel régional d'Armorique** : crêtes rocheuses, landes, forêts et villages bretons.

Au programme :

- samedi : randonnées VTT de 20 à 50 km et un parcours Gravel de 65 km,
- dimanche : randonnées et raids de 20 à 120 km, ainsi que deux formules Gravel jusqu'à 150 km.

Avec ses parcours variés, ses ravitaillements festifs et son village animé, l'événement s'adresse aussi bien aux vététistes aguerris qu'aux familles en quête de découverte.

[Pour plus d'info, c'est ici !](#)

La Transvolcanique

 **Blanzat (63)**



20 & 21 septembre



Direction l'Auvergne pour vivre la Transvolcanique, véritable **aventure sportive et humaine**. Cette randonnée VTT, réputée dans toute la France, invite les vététistes à vivre une véritable odyssée sportive dans le Parc naturel régional des Volcans d'Auvergne.

Au programme, près de 170 km sur deux jours, D+ 2 000 m, consistant en un aller/retour entre Blanzat et le Mont-Dore, une immersion dans des paysages volcaniques spectaculaires et une ambiance chaleureuse qui réunit chaque année plus de 2 000 participants.

[Pour plus d'info, c'est ici !](#)

VIVEZ L'EXPÉRIENCE DE L'INTÉRIEUR !

Vous souhaitez pédaler, interviewer les participants, ou simplement découvrir l'ambiance unique de ces grands rendez-vous VTT ? Nous vous accompagnons dans la préparation de votre venue (hébergement, inscription, contacts sur place...).

CONTACTEZ-MOI

Attachée de presse - Anissa Sidi-Moussa - 06 74 01 15 30

